

7. Sekundärliteratur

Frankens Stiftungen. Eine Zeitschrift zum Besten vaterloser Kinder.

Halle (Saale), 1792

Fortsetzung des Verzeichnisses der Pränumeranten auf den 2ten Band,
oder 4 Stücke, dieser Zeitschrift, mit Einem Reichsthaler, wie sie bey der
Verlagshandlung eingegangen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Fortsetzung
 des
Verzeichnisses der Pränumeranten
 auf den 2ten Band, oder 4 Stücke, dieser Zeitschrift,
 mit Einem Reichsthaler,
 wie sie bey der Verlagshandlung eingegangen.

- Herr Prebiger Schleifer in Boberau.
 — Wild in Frankfurth.
 — Pfarrer Guntert in Weil.
 — Pf. Kreg in Mengen.
 — Protector Sand in Loerach.
 — Pf. Hitzig in Kötzein.
 — Pf. Stahl in Bittlingen.
 — Pf. Dreuttel in Hasting.
 — Pf. Fröhlich in Eyringen.
 — Pf. Lauer in Alten-Baumberg.
 — Pf. Schellenberg in Beerstadt.
 — Doctor Hlaspberger in Augsburg.
 — Kammerherr Graf v. Kanau in Eiseckstadt.
 — Kammerherr v. Wardensteth auf Kanau.
 — Geer. Gorr daselbst.
 — Reg. Rath von Reck in Barmstadt.
 — Past. Quenzel daselbst.
 — Past. Mentel daselbst.
 — Past. Nielt daselbst.
 — Past. Hoyer in Kalkenkirchen.
 — Past. Schmidt in Ehenefeld.
 — Past. Hermes daselbst.
 — Past. Wichmann in Itzehoe.
 — v. d. Smissen in Altona.
 — Pred. Werkmeister in Parlin bey Stargard.
 — Mag. Becker in Halle.
 — Past. Krämer in Bleckendorf bey Egeln, auf beyde Bände.
 Meißner Brückner.